



## Austria dispuesta a deportar a los sirios

- Josue Michels
- [10/12/2024](#)

Aún no se había asentado el polvo en Siria cuando Austria anunció el lunes sus planes para deportar a los inmigrantes, un día después de que el dictador sirio Bashar Assad huyera de la nación.

¡Siria necesita ya a sus conciudadanos! La caída del régimen de Assad está cambiando la situación general. [En principio] todo el mundo es libre de volver a casa voluntariamente y ayudar a reconstruir su propio país; apoyamos a los sirios para que den este paso. [Con el fin de Assad], un hogar más seguro y la oportunidad de regresar están al alcance de miles de sirios. [El asilo se] concibe deliberadamente como una protección temporal, por lo que la facilitación del retorno desempeña un papel decisivo.

—Karl Nehammer, canciller de Austria

Unos 80.000 sirios huyeron a Austria en 2015 y 2016.

**Asilo suspendido:** se han suspendido temporalmente los procedimientos de asilo y reagrupación familiar, y se están revisando los derechos de residencia ya concedidos. El siguiente paso es la deportación.

He dado instrucciones al ministerio para que prepare un programa ordenado de retorno y deportación a Siria.

—Gerhard Karner, ministro del Interior

Bélgica, Francia, Grecia y Alemania también pusieron en pausa las solicitudes de asilo sirias a la espera de que se asiente el polvo.

**Lo que viene:** los países europeos están dispuestos a devolver a cientos de miles de sirios a su patria. Esto ayudará a forjar una alianza profetizada entre Europa y Oriente Medio.